



## 明けましておめでとうございます！！

2025年・令和7年がスタートしました。冬休みの間、どのように過ごされたでしょうか。1月6日（月）3学期始業式の校長あいさつで、以下のお話をしました。

宜野湾っ子のみなさん 明けましておめでとうございます。

今朝は、みなさんが元気に登校している姿が見られ嬉しく思いました。

2025年・令和7年がスタートしました。

さて、今年は、何年でしょうか？ そうですね。巳（へび）年です。

「己（へび）」は脱皮を繰り返し成長することから、大きな変化や成長が期待できる年と言えます。成長の速さは、人それぞれ。焦らず粘り強く取り組むことが大切です。人は人、わたしはわたし、でOK！

自分のペースで、着実に前に進んでいくことで、いずれ自分にとって良い結果を手にすることができるでしょう。

今日から始まる3学期は、50日間と大変短い学期です。よく1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われます。3学期の月日が過ぎる早さを表した言葉です。特に、6年生にとっては、小学校生活最後の49日間となります。今の仲間と過ごす、本当に大切な一日一日になります。

また、昔から「一年の計は元旦にあり」と言われます。みなさんは、今年の目標を立てましたか。目標を持つことは大事です。なぜなら、目標があれば、人はそれに向けて頑張れます。そして、目標を立てたら、そのためにどうするかを考えて下さい。まだ、目標を立てていない人は、3学期がスタートする今日、この一年を充実させ、自分自身を成長させるためにも、今年の目標や3学期の目標を立てて下さい。

3学期は、最後の学期です。4月には、6年生は、中学校に入学します。5年生は、6年生からバトンを引き継いで最上級生になります。1年生から4年生の皆さんもそれぞれ進級します。これまで学習したことが、しっかりと身につけているか確かめて、学習のまとめをしましょう。そのためにも、人の話を大切に聴くよう頑張らしましょう。当たり前前のことが当たり前前にできるようにして、次の学年に向けた準備をする3学期にして下さい。

これからも、自ら目標を立て、学び続ける子どもたちの育成を目指して、学校、保護者、地域で協力していきましょう。

## 【学校教育目標】

### 他者と協働しながら、より良いものを創り出そうとする児童の育成

#### 珠算全国大会全国1位おめでとう！！

昨年10月に全国珠算教育連盟の令和6年度全国通信珠算競技大会で本校児童が優秀な成績をおさめました。おめでとうございます。

○個人総合競技小学校の部第1位

6年照屋太晴さん

○団体総合競技の小学校の部第1位

6年照屋太晴さん、6年新垣志歩さん、5年山内涼太さん

12月26日（木）に市長を表敬訪問しました。

#### <1月の主な行事等>

6日（月）3学期始業式

10日（金）省エネ教室（5年）1～4校時

15日（水）学習発表会リハーサル・児童鑑賞会

16日（木）読書・読み聞かせ

17日（金）学習発表会 9:00～11:45 体育館

21日（火）かたつむり劇場①（6年、1年）

22日（水）かたつむり劇場②（3年、2-1・2-2）

23日（木）かたつむり劇場③（5年）

新児童会会長選挙（6校時）

24日（金）かたつむり劇場④（4年、2-3・2-4・2-5）

新一年生入学説明会 15:30

31日（金）消防署見学（3年）

#### 学習発表会

1月17日（金）学習発表会がありました。

3学期開始から2週間、これまで学習したことを、音楽を通して発表することができました。

各学年の学習状況を踏まえた選曲や演奏となっていました。

低学年は元気よく歌い、高学年へ進むにつれて演奏する楽器が増え、楽器の音色や歌の声色も成長していく様子が伝わってきました。

退場する際には、観客へ手を振る子や恥ずかしがりながら笑顔で退場していく姿がとても清々しかったです。

多くの保護者の皆様にご観覧いただきありがとうございました。



#### ワタシたちにもできる SDGs

戦争や虐待、いじめで傷つく人がたくさんいます。争いや暴力のない平和な世の中にするために、今、ワタシたちに出来ることを考えましょう。